

## ¿Cómo inició XIII Casas en NC?

XIII Casas North Carolina inició por lo indignado que se sintió un feligrés al ver que una madre soltera estaba viviendo en condiciones infrahumanas. Esto le dolió mucho y me llamó para pedir ayuda para convocar a la comunidad para que juntos reparáramos la vivienda.

**Se inició con muchos sacrificios de nuestra gente, mucho trabajo físico, mucha mano de obra y material que se requería para reconstruir esta trilla.**

Ya estamos caminando, hemos reparado tres viviendas. Tres familias habitan ahora en una vivienda digna y todo esto sucedió en menos de un año y en medio de la pandemia.



Este proyecto va a seguir vivo mientras ese amor por los pobres siga en el corazón de nuestros feligreses. Mientras siga habiendo personas de buena voluntad.

La visión, es que este amor por la gente que vive en situaciones infrahumanas nos anime a ayudar más conforme pasa el tiempo. Y de esta manera ir perfeccionando la forma en que ayudamos, hasta convertirla en una manera más efectiva para ir erradicando la pobreza.

No será fácil, habrá muchos retos, pero tenemos la confianza que nos inspiran nuestros mismos voluntarios. Nos han mostrado que es posible, que podemos hacer esto y que se puede lograr.

**No buscamos nada más que servir a la gente pobre, eso es todo lo que buscamos. Primero Dios y solo con la ayuda de Dios podremos lograrlo. ¡Muchas gracias!**